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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年3⽉月22⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：須藤  公司  副幹事

✴奥様誕⽣生⽇日  
安藤   克⼰己さん…妻の誕⽣生⽇日祝いをいただき、ありがとう
ございます。  
✴その他  
河野   秀雄さん…電⼒力力をテーマのセッションに“エネルギ
ー問題2016”で参加している志澤昌彦君がんばれ。  
仲間が活躍している。うれしいですね。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　   

3⽉月29⽇日（⽕火）休会  

4⽉月2⽇日（⼟土）40周年年記念念式典  

4⽉月12⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　担当：鈴鈴⽊木会員  
 　 　 　卓話：みずほ証券（株）経営調査部投資教育推進室  
 　 　 　 　 　 　室⻑⾧長  浜崎祐⼀一郎郎様  

4⽉月19⽇日（⽕火）通常例例会 　12:30  
 　 　 　クラブ協議会（地区協報告）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

3月15日分 4,000 648,271 1,300,000 世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：41名

❖ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長

13：00 クラブ協議会（PETS報告）

例例会報告：2016年年3⽉月15⽇日（晴れ） 　第1927回 　40周年年準備例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年3⽉月-‐‑‒ 　 　 　 　 　 　  

‣23⽇日(⽔水)    ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　｢卓話：野村證券（株）⽀支店⻑⾧長様」 　 　 　  

‣24⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　移動例例会  

‣25⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
 　 　 　｢会員による卓話」  

‣25⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　おんりーゆー 　12:30  
 　 　 　｢卓話：会⻑⾧長エレクト  ⽯石井⼀一成会員/  
                    PETSを終えて」 　  

‣28⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　            ｢卓話：神奈奈川県県⼟土整備局河川下⽔水道部  下⽔水道課  
                      課⻑⾧長代理理  飯塚 　健様/神奈奈川県の下⽔水道事業」  

‣29⽇日(⽕火）箱根 　 　  
‣30⽇日(⽔水)    ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　  ｢卓話：本⽥田  憲⼀一郎郎  ROTEX/  
 　 　 　    RC⻘青少年年交換留留学⽣生の経験とその後」 　 　  

‣31⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30  
 　              ｢卓話：クラブフォーラム：PETS報告」  

-‐‑‒2016年年4⽉月-‐‑‒ 　  

‣1⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
 　 　 　｢会員による卓話」  

‣1⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　おんりーゆー 　12:30  
 　 　 　｢卓話：地区社会・国際奉仕委員会  井島委員  
                  （⼩小⽥田原中RC）」  

‣4⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  

‣5⽇日(⽕火）箱根 　 　  

‣6⽇日(⽔水)    ⼩小⽥田原北北 　  
 　 　 　  ｢⼩小⽥田原北北RC50周年年記念念式典」 　

本日の例会：通常例会（第1928回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

❖ 会員誕⽣生⽇日

安藤  はな⼦子さん（3⽉月16⽇日）

1.奉仕活動 ポリオ撲滅最優先　R財団地区補助金事業推進

2.公共イメージ IM　クラブ周年記念事業　ロータリーデイなどイメージ向上の機会を創る

3.寄付 財団　　　　　：一人当たり　200ドル以上 
米山奨学　　　：一人当たり　20,000円以上 
ポリオ撲滅　　：一人当たり　40ドル以上 
ベネファクター：１クラブ　　１名以上 
ロータリーカードの普及

4.会員増強 10パーセント　衛生クラブを立ち上げる。

5.中核的価値観 ロータリーを学び、また学ぶ機会として、例会・IM・地区委員会・地区セミナー・地区大会・ 
国際大会の出席率を高める。

6.オンラインツール My Rotary　ロータリークラブセントラルにクラブ情報入力

7.特別月間 戦略計画とR財団6つの重点分野を学び実践する機会として理解する。

■地区活動目標の概要

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ 奥様誕⽣生⽇日
仲 　徳⼦子さん（3⽉月18⽇日）

❖ Table  flower
• スプレーバラ  
• スイトピー  
• レースフラワー  
• ブプレリューム  
【花⾔言葉葉】  
スプレーバラ：「温かい⼼心」  
スイトピー 　：「優美」  
レースフラワー：「感謝」  
ブルレリューム：「繊細な美しさ」

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　 　  

例例会報告：2016年年3⽉月15⽇日（晴れ） 　第1927回 　40周年年準備例例会  
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年3⽉月15⽇日 　12：30〜～13：30

【⽋欠席者】12名  
 　 　⻄西 　寬、内⼭山  修⼀一、⽯石崎 　孝、⼤大⾕谷  宏、辻村  彰秀、  
 　 　⼤大川 　裕、⽯石坂  弘之、中村  維孝、⽊木村  啓滋、  
 　 　菊地  義雄、⼤大野  英明、仲 　徳⼦子  
【今回MU】1名  
 　 　⽯石崎 　孝（3/4 　地区研修L&SL会議）  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】1名増加  
 　 　露露⽊木  清勝（3/10 　⼩小⽥田原中RC）

❖ 出席報告

「暗黙のル－ル」  
⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  

今⽇日は「暗黙のル－ル」についてお話しま
す。この「暗黙のル－ル」とは明⽂文化されて
いない「規則」の事です。特に⼝口に出して⾔言
わなくとも、みんな分かっているル－ルの事
です。守らないより、守った⽅方が良良い規則で
すから、罰則もありません。とは⾔言っても、
この「暗黙のル－ル」をみんな守っているか

ら、物事や⼈人間関係が円滑滑に進むのです。前回の例例会で⽯石崎
AGが会員増強について話をされました。会員増強はRCにとっ
て、誰もが承知している「暗黙のル－ル」です。増強した⽅方
が良良いという「暗黙のル－ル」があるのに、なぜ会員増強が
出来ないのでしょうか。  
私が思うに  
1.⾃自分がしなくても誰かがやってくれる。  
2.会員増強委員会があるから、そこがやればいい。  
3.会員がまだ40名いるからまだ⼤大丈夫という安⼼心感  
4.別にクラブの会員が増えようと減ろうと⾃自分には関係ない  
多分、そんな想いがどこか頭の隅にあるんではないでしょう
か。RCには会員増強という「暗黙のル－ル」があるのに、な
んとかなるだろうという、⼈人任せ的な雰囲気が感じられま
す。今、社会⼈人に多い「アスペルガ－症候群」という病があ
ります。このアスペルガ－症候群とは、脳の情報処理理能⼒力力の
不不完全による発達障害です。殆ど⾃自分では⾃自覚症状がないと
いう事がこのい病の怖い所です。  
どんな症状なのか、例例えをお話しすると  
1.重⼤大な危機が迫っているのに、そんな事にはまったく気が
付かない。  
2.何が1番⼤大切切か、何をしなければならないかの優先順位が分
からない。  
3.興味のある事は⼀一⽣生懸命するが、⾃自分の関⼼心のない事には
⼀一切切かかわらない。  
4.何かを良良くしようとする想像⼒力力や発想が⽣生まれてこない。  
これはアスペルガ－症候群という症状の⼀一例例です。簡単に⾔言
えば、状況判断が出来ないという病です。現在の当クラブも
これに似通った状況に置かれているのではないかと感じてい
ます。何度度も⾔言いますが、  
RCには会員増強という「暗黙のル－ル」があります。しかし
今の内にこの「暗黙のル－ル」を守らないと、今度度は「会員
増強をしなくても良良い」という「暗黙のル－ル」が出来てし
まいそうな気がします。ロ－タリ－活動の基盤はやはり⼈人財
です。そろそろ、私も含めて皆さんも真剣に考えなければい
けない時期が来ていると感じています。  

柳柳井 　渉 　幹事    
1)本⽇日午後6時時より、⻑⾧長⽥田会員の歓迎会を
⻑⾧長⽥田会員のお店⾷食乃壺で⾏行行います。

安藤  克⼰己  委員

❖ 会⻑⾧長挨拶

❖ 幹事報告 ❖卓話

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

3⽉月15⽇日 41(39) 27 1 71.79%

3⽉月8⽇日 41(39) 27 0 69.23%

3⽉月1⽇日 41(40) 34 1 87.5%

「40周年年記念念式典について」  
40周年年実⾏行行委員会  
杉崎  勝成  委員⻑⾧長  

今⽇日は40周年年記念念式典の準備として、当⽇日
何をするかの打ち合わせと、各⼈人がどう動
いていただくかの発表をいたします。我々
は昨年年から準備委員会を⽴立立ち上げ、今年年度度

実⾏行行委員会へ移⾏行行して8回の委員会を⾏行行ってきました。先
⽇日例例会の後でホテルへ⾏行行って細部の打ち合わせを済ませ、
だいぶ進んできたと思います。こういった発表ができる時
になってきました。発表前に私の感想を述べさせていただ
きます。⾃自分は20周年年の時、祝賀部会⻑⾧長をいたしました。
30周年年の時は式典部会⻑⾧長、35周年年で副実⾏行行委員⻑⾧長と担当し
てきた中で、⼀一番残念念なことは35周年年が中⽌止になってし
まったことです。準備は万全で⾮非常に残念念でした。できな
かったことで資料料的なものも得られず、今回資料料が⾜足りな
くてそれも残念念でした。しかしベテラン部会⻑⾧長が頑張って
くれ、若若い⽅方々が⼀一所懸命やってくれて何とか辿り着くこ
とができました。ご努⼒力力に感謝します。式典には招待者、
ガバナー、地区役員、多くのご来賓がいらっしゃいます。
その⽅方々に失礼のないようにしたいと願っています。そし
てこの5年年間で残念念ながら5名の⽅方が亡くなりました。その
会員のご家族が2名参加してくださいますので、きちんと
対応していきたいです。あと海外からのお客様は、モンゴ
ルから10名、韓国から6名。総勢約130名になります。
ローターアクトが5名のみということで少し⼈人数が減りま
した。それでも90名のお客様ですので、丁寧にご案内をし
たいと思っています。  
各部会の担当・役割分担を発表いたします。各会員の集合
時間や集合場所を表にしました。⼤大きな流流れをご説明しま
す。モンゴルのお客様は12時頃⼩小⽥田原に着いて諏訪の原公
園で記念念樹植栽式を⾏行行います。それからホテルで締結式、
そして式典に出席していただくという段取りになっていま
す。韓国のお客様は14時半頃⼩小⽥田原に着くようです。それ
からホテルで締結式、そして式典となります。それに合わ
せて各メンバーを分けました。総務部会は受付等で、基本
的には13時集合で準備をお願いします。式典祝賀部会はリ
ハがありますので、司会の⽅方と共に部会⻑⾧長・副部会⻑⾧長、備
品⽤用意の⽅方は9時半集合、他メンバーは13時集合です。記
念念事業部会は⼩小⽥田原駅に12時集合で諏訪の原公園に⾏行行って
からホテルへ来てください。マイクロバスを⽤用意しますの
で、植栽式に出る⽅方は12時頃⼩小⽥田原駅に集まってもらって
移動することになります。記念念誌部会の⽅方は各事業で取材
していただき、式典で放映するため短時間で編集してもら
わなくてはなりません。⼤大変ですがよろしくお願いしま
す。新世代姉妹クラブ担当部会は韓国の⽅方々をご案内して
いただきます。そういったことが⾊色分けしてありますの
で、各メンバーご確認をお願いします。予定が⼊入っていな
くて時間のある⽅方は、12時に⼩小⽥田原駅へ来て⼀一緒に植栽式
へ参加していただければ有り難いです。  

「総務財務部会」  
主に予算管理理と当⽇日のお客様の受付がメインになってくる
と思います。委員の⽅方は当⽇日、ご家族対応をお願いしま
す。15時くらいにホテルへ集合してください。130名くら
いの⼤大きなパーティーになります。ガバナー、地区委員の
⽅方々、第9グループの会⻑⾧長・幹事の⽅方々、県会議員と⼩小⽥田
原市⻑⾧長・南⾜足柄市⻑⾧長・開成町⻑⾧長、商⼯工会議所会頭、JC理理事
⻑⾧長、等、錚々たるメンバーが⼀一堂に会してお祝いしてくだ
さいます。皆様と⼀一緒に盛り上げていきたいのでよろしく
お願いします。  
「式典祝賀会部会」  
今まで5時間くらいの⻑⾧長丁場だったものを、式典は16：00
〜～17：45の1時間45分、祝賀会は18：00〜～20：00、4時
間で完結できるよう考えています。式典では友好クラブの
部分も⼊入りますので、何かお気付きの点がありましたらご
意⾒見見お願いします。祝賀会はオープニングに⼩小⽥田原太⿎鼓を
⼊入れて、あと庄野真代さんに来ていただきます。熱⼼心にボ
ランティア活動をなさっている⽅方で、趣旨に賛同して特別
価格で受けてくださいました。45〜～50分の楽しいライブに
なる予定です。式典祝賀会担当の皆さんは9時半集合と
なっていますが、先輩⽅方は15時にはお集まりいただき控室
でお相⼿手していただければ助かります。  
「記念念事業部会」  
バスの⽤用意をしましたので諏訪の原公園で植栽式を⾏行行い、
ホテルに戻って締結式となります。ハードですが、12時に
お集まりいただければバスで動けますのでよろしくお願い
します。  
「記念念誌部会」  
記念念誌作成がメインの仕事ですが、当⽇日式典・祝賀会の模
様を記録することはもちろん、植栽式、過去事業の記録、
当⽇日配布するプログラムも作成しています。当⽇日式典の中
でも午前中の植栽式・締結式の模様をプロジェクターで放
映する予定です。予算は限られていますので⼿手作りになり
ますが、分かりやすい⾒見見やすい記録を残せるように頑張っ
ていきます。  
「新世代姉妹クラブ担当部会」  
今朝韓国から電話があり6名の⽅方が来られるそうです。祝
辞もこれから翻訳して送られてくるので、もう少し時間が
かかると思います。モンゴルから10名、韓国から6名とい
う⼈人数は決定しました。植栽式の映像には韓国の記念念樹の
内容も⼊入れてくださると嬉しいです。友好クラブと姉妹ク
ラブの締結式も当⽇日流流していただけるそうでよろしくお願
いします。記念念誌部会とダブっている部分もあるので、打
ち合わせしながら進めていきたいと思います。またスター
ト時の国歌は韓国・モンゴルとも歌いやすい形にしてもら
いたいです。韓国の⾏行行程表はまだ届いていませんが、準備
は順調に進んでいます。  
 　モンゴルの盲学校に点字器を贈りましたが、4/1到着で
その映像は間に合わないので以前訪問した時の映像を流流し
たいと思っています。今回お呼びした庄野真代さんは、社
会奉仕に熱⼼心で法政⼤大学⼈人間環境学部の講師もなさってい
る素敵な⽅方で楽しみです。当⽇日は15時に全員で記念念撮影を
しますので、必ずホテルにお集まりください。

❖ 委員会報告
40周年年実⾏行行委員会 　杉崎委員⻑⾧長  

今回記念念樹として樅の⽊木を皆さん
にお配りいたします。1本ずつ持っ
て帰って⼤大事に育てていただきた
いと思います。  


